

百花繚乱



高岡市立成美小学校
第6学年だより
R5.8.29

2学期スタート！

2学期がスタートし、明るく元気な子供たちの声が久しぶりに学校に響き渡り、充実した夏休みの様子であったことが伝わってきます。

2学期には、小学校生活最後の学習発表会という、大きな行事が予定されています。一人一人が自分の力を発揮し、最高学年としての達成感を味わうことができるようにしていきたいと思います。今学期もご協力をよろしくお願いします。

立山（浄土山）登山

8月1日（火）から1泊2日の立山登山に行ってきました。

1日目の室堂散策では、ナチュラルリストさんから、高山植物の名前やその特徴を教わりました。また、富山県鳥の雷鳥を観察することができ、子供たちは大変喜んでいました。

宿舎では、初めての宿泊学習で、友達と一緒に寝泊まりすることを楽しむだけでなく、自分に与えられた係の仕事に責任をもって取り組んだり、声をかけ合いながら宿舎でのマナーを守ったりする姿が見られました。

2日目の登山では、雪溪の上や所々にある岩場を慎重に歩きながら、参加した全員が無事、頂上まで登ることができました。励まし合いながら登り切った先に広がる美しい景色に、子供たちは心を動かされ、思わず歓声が上がりました。

2日間とも天気に恵まれ、子供たちは自然体験を満喫することができました。保護者の皆様には、当日に向けて準備や体調管理等にご協力いただき、本当にありがとうございました。

<立山登山の感想～児童の日記から～>

立山登山で、特に心に残ったことが3つあります。

1つ目は、班の人と協力したことです。班の人が転びそうになった時や、つかれてきたときに「大丈夫？」「頑張ろう！」などと声をかけました。みんなで協力したり、はげまし合ったりしたから、全員が登頂できたのだと思います。

2つ目は、雷鳥を見たことです。大人の雷鳥はファミリーパークで見たことがありましたが、雷鳥のひなは見たことがなかったので、とてもうれしかったです。

3つ目は、頂上からの景色です。天気がとてもよく、気持ちよく登山をすることができました。みんなで頑張って登った達成感もあり、頂上からの景色はとてもきれいに感じ、一番心に残りました。

これからもみんなで協力して、どんなことでも乗り越えていきたいと思いました。

